

Bripka Mahfud, Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder, Terjun Langsung ke Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Nov 28, 2023 - 14:57



Bripka Mahfud, Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder, Terjun Langsung ke Masyarakat

Sukabumi, 28 November 2023 - Bripka Mahfud, Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder, menunjukkan dedikasinya dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah dengan melaksanakan Giat Anjangsana atau Door To Door System (DDS) pada Selasa, 28 November 2023, pukul 10.20 WIB, di Kampung Sukasari,

Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang dihadiri oleh warga masyarakat setempat, Bripka Mahfud memberikan sejumlah himbauan penting demi menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Kalibunder. Beberapa poin himbauan tersebut antara lain:

1. **Ronda Malam untuk Keamanan Bersama:** Bhabinkamtibmas mengajak warga Desa Kalibunder untuk bersama-sama menjaga keamanan dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling.
2. **Pencegahan Kebakaran Lahan dan Polusi Udara:** Masyarakat diminta agar tidak membakar sampah dan membuka lahan dengan cara membakar, yang dapat mengakibatkan kebakaran lahan dan menimbulkan polusi udara.
3. **Waspada terhadap Tindak Kejahatan:** Himbauan disampaikan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Warga diingatkan untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Menangkal Hoax terkait Pemilu 2024:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024.
5. **Program Kapolres Sukabumi:** Bripka Mahfud juga menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat dengan menampung segala curhatan, saran, dan informasi dari warga.

Kegiatan anjongsana ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. IPTU Taufick Hadian, S.IP, Kapolsek Kalibunder, menyampaikan apresiasinya terhadap keterlibatan aktif Bripka Mahfud dalam membangun sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan saling mendukung di Desa Kalibunder.